

Betreff

Durchsetzung des Verbots der Durchfahrt an der Bushaltestelle Gollierplatz

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Stadt München braucht dringend Geld. Der Bußgeldkatalog sieht ein Bußgeld von 50€ für Verstöße gegen das Verkehrszeichen 250 (Verbot für Fahrzeuge aller Art) vor.

Die kommunale Verkehrsüberwachung in München könnte täglich erfahrungsgemäß ca. 15.000 - 20.000 € Einnahmen durch Bußgeldbescheide generieren.

Dazu ist eine kontinuierliche Überwachung der Beachtung des Verkehrszeichens 250 am Gollierplatz und eine Durchsetzung dieser Vorschrift erforderlich.

Deshalb beantrage ich bei der Bürgerversammlung Schwanthalerhöhe die Zustimmung zur Einrichtung einer permanenten und kontinuierlichen Kontrollstelle des Durchfahrtsverbots am Gollierplatz.

Weiterhin beantrage ich die Vorlage einer Berechnung der Wirtschaftlichkeit meines Antrags sowie eine Präsentation der Berechnung auf einer Sitzung des BA 8 im Jahreslauf.

Zust, mehr